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证券代码：603658 证券简称：安图生物

郑州安图生物工程股份有限公司

投资者关系活动记录表

投资者关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 路演活动

现场参观

其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称

及人员姓名
上海证券交易所上证路演中心平台投资者

时间 2023 年半年度业绩说明会：2023 年 9 月 11 日 16:00-17:00

沟通方式及地点 上海证券交易所上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）

上市公司

接待人员姓名
董事长苗拥军、董事兼财务总监冯超姐、董事会秘书房瑞宽、独立董事张禾

投资者关系活动

主要内容介绍

除前期已披露的投资者关系活动交流沟通外，新增主要互动内容如下：

1. 苗董曾经提过争取在“十四五期间”达到 100 亿的营收目标，但是由于外部环境

和一些其他原因，目前目标有所调整，能不能请苗董根据现状展望一下 2025 的

营收目标，谢谢。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。由于市场具有较大的不确定性，

2025 年公司业绩情况暂时无法预测。谢谢。

2. 请问苗总海外市场今年上半年接近翻倍增长，下半年增速还会加速增长吗，半
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年报显示仪器收入同比去年上半年少了约 1 亿收入，请问是什么情况？ 下半年

有什么解决方案吗？新冠库存计提完毕了吗？股东减持还会继续？谢谢。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。预计下半年海外市场能保持高速

增长；上半年仪器收入减少主要是受全自动分子检测仪器销售大幅下降影响，由

于市场现状，全自动分子仪器销售暂时没有较好的解决方案；新冠库存已基本计

提完毕；安图实业作为控股股东没有减持计划。谢谢。

3. 今年以来，友商铺设流水线的力度和速度明显加大，公司的流水线装机情况似

乎不及预期，作为第一家推出国产流水线的商家，公司目前流水线的先发优势似

乎荡然无存了，请问公司未来有什么对策吗？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。当下流水线装机现状主要由于公

司合作伙伴对完成任务考核信心不足，未来公司将丰富检测菜单、提升产品性能

优势、优化合作模式等多方位提振合作伙伴信心。谢谢。

4. 您好，想请问未来医疗机构及检测结构对于检测设备的需求趋势？比如流水线

设备以及 POCT 的需求倾向等，谢谢。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。智能化医学实验室将会成为未来

医疗机构的发展趋势，实现检测流程的自动化、信息化和数字化，提升实验室工

作效率，提升检验对临床的服务能力。谢谢。

5. 您好，想请问医疗反腐对公司业务的影响情况。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。医疗反腐对公司暂无影响，谢谢。


